



LA SEMAINE EN RÉSUMÉ

du 21 au 25 novembre 2022



AUDITION DE PATRICK POUYANNE, PDG DE TOTAL

Cette semaine de nouvelles auditions ont été menées dans le cadre de la Commission d'enquête parlementaire relative à la perte d'indépendance énergétique de la France à l'Assemblée nationale.

En tant que Président de cette Commission, Raphaël Schellenberger a conduit cinq nouvelles séries d'auditions tout au long de la semaine. Mercredi 23 novembre, il a auditionné Patrick Pouyanné, PDG de TotalEnergies et a souhaité **connaître la position de ce grand groupe par rapport aux objectifs fixés par les pouvoirs publics pour notre mix énergétique devant atteindre la neutralité carbone d'ici 2050**. Il l'a également interrogé sur sa position sur la notion de souveraineté énergétique française. D'autres auditions ont été conduites ...

[Lire la suite](#)



BUDGET MINISTÈRE INTÉRIEUR

Mardi 22 novembre, le député Raphaël Schellenberger était en Séance Publique pour voter en faveur du Projet de Loi d'Orientation et de Programmation du Ministère de l'Intérieur 2023-2027 (dit LOPMI). Les ...

[Lire la suite](#)



RÉFORME DE LA FCTVA

M. Raphaël Schellenberger a interpellé le Gouvernement au sujet des conséquences de la réforme de l'automatisation du FCTVA issue de l'article 251 de la loi n° 2020-1721 de finances pour 2021. Cette réforme visait à ...

[Lire la suite](#)



DES CANADAIS A MEYENHEIM ?

En septembre dernier, le Député Raphaël Schellenberger avait envoyé un courrier aux Ministres Darmanin (Ministre de l'Intérieur) et Lecornu (Ministre des Armées) pour les convier à venir au Régiment de Marche du ...

[Lire la suite](#)



TRIBUNE DANS LA PRESSE

« La guerre en Ukraine nous rappelle brutalement ce que l'indépendance énergétique d'un pays signifie : la préservation de la croissance, la prospérité et la paix sociale. C'est l'assurance que ...

[Lire la suite](#)



VISITE DE CHANTIER

Raphael Schellenberger et Annick Lutenbacher ont effectué une visite du chantier du barreau routier de Vieux-Thann/ Leimbach pour y faire un point d'étape. Malgré les aléas climatiques, le chantier avance dans les temps. Il en ...

[Lire la suite](#)



DINER DES ELUS A PARIS

Dans le cadre du Congrès des Maires qui réunit chaque année les maires de France dans la capitale, Raphaël Schellenberger a convié les élus de sa circonscription pour un dîner convivial. Ils se sont retrouvés au ...

[Lire la suite](#)

LE DÉPUTÉ ET SON ÉQUIPE SE TIENNENT À VOTRE DISPOSITION

Audrey et Mélanie vous accueillent à la permanence parlementaire :

8 rue James Barbier
68700 CERNAY

03 89 28 20 59

Juliette vous accueille à l'Assemblée :

126 rue de l'Université
75355 PARIS 07 SP

01 40 63 05 54

